## Paracelsus Schule Ulm Rückblick auf das VFP-Psychotherapie-Symposium vom 12. bis 14. April .....



Petra Klenk, Studienleiterin der Paracelsus Schule Ulm und Dr. Werner Weishaupt, Präsident des VFP begrüßen die Teilnehmer

Weit über 200 Teilnehmer ließen sich trotz der ersten Frühlingssonne zum Psychotherapie-Symposium des VFP in die Paracelsus Schule Ulm locken, verfolgten interessiert und aktiv die hochkarätigen Vorträge und Workshops zum Veranstaltungsthema "Trance – Hypnose – Suggestion". Viele waren von weit her angereist, um sich u. a. folgende Themen und Referenten nicht entgehen zu lassen:

- Hypnose als Mittel zur Aktivierung persönlicher Ressourcen (Prof. Arno Müller)
- Die Heilhypnose/Suggestivhypnose (Barbara Michaela Lux)
- Der Schamane Meister der Trance (Dr. Kerstin Neumann)
- Jede Form der (Hypno-)Therapie erfolgreicher machen (Dr. Werner Weishaupt)
- Ayurvedische Trancetechniken (Irene Rehrnbeck)

- Problemtrance — Lösungstrance (Thomas Schnura)

Aber nicht nur die Veranstaltungen des Symposiums zogen die Teilnehmer in ihren Bann. In den Pausen wurden Erfahrungen lebhaft diskutiert – wo hat man sonst Gelegenheit, sich mit Praktikern aus verschiedenen Regionen und mit unterschiedlichsten Arbeitsformen so intensiv auszutauschen? Allein das macht die PSY-Symposien des VFP und der Paracelsus Schulen schon zu einem Gewinn! Merken Sie sich den nächsten Termin gleich vor: 18. bis 20. Oktober in Münster, Infos finden Sie auf www.paracelsus.de und www.vfp.de